

Papás y mamás de Infantil.

Como ya sabéis soy la seño Marian, la seño de plumier y psicomotricidad. Los alumnos acuden quincenalmente al aula plumier y semanalmente al gimnasio para dar la sesión de psicomotricidad, por lo que las recomendaciones que os iré dando serán quincenales para reforzar los contenidos de plumier y semanales para las actividades de psicomotricidad.

Durante estas semanas que nos tenemos que quedar en casa os iré dando recomendaciones para que podáis trabajar con vuestros hijos a través de la página web del centro.

PLUMIER



- Jugamos con Pocoyo

Estos primeros días jugaremos con Pocoyo.

Aquí os dejo el enlace.

<https://www.pocoyo.com/juegos-ninos>

Es importante que en la medida de lo posible jueguen en un ordenador y no en la Tablet, ya que uno de los objetivos que se pretende conseguir es el manejo del ratón.



PSICOMOTRICIDAD

- Jugamos al espejo

Vuestro hijo/a hace gestos y vosotros los tenéis que imitar, iremos rotando el turno hasta jugar todos, tenemos que imitar los gestos sin hablar.

Hemos jugado varias veces en clase por lo que ellos ya saben como hacerlo.

- Ejercicio con Mikey Mouse

Además os dejo un enlace para hacer ejercicio con Mikey Mouse.

<https://www.youtube.com/watch?v=Xo523tCPpJg>

Animo que pronto volvamos a la normalidad.

Un saludo a todos.